

Sont présents: M le Maire, M. Couturier (1^{er} adjoint), Mmes Badol Aline et Angéline Ponson (représentantes des parents d'élèves élus ce mois d'octobre 2022), Calvès Yann (enseignant), Ardner Marie (enseignante/directrice)

I. EFFECTIFS et RESSOURCES HUMAINES

Effectifs actuels de l'école: 2 élèves de CE2 ont déménagé, il y a actuellement 42 élèves.

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	TOTAL
4	4	3	6	7	6	6	6	24 maternelles/CP/CE1 18 CE2-CM2

II. LES ACTIVITÉS SPÉCIFIQUES DE L'ANNÉE depuis le 1^{er} conseil d'école

- Le projet de visite de fermes et de randonnées autour du village d'Empurany continue. Les enfants ont visité 4 fermes différentes depuis le début de l'année. A l'issue des visites, les élèves randonnent, pique-niquent et rejoignent l'école en fin d'après-midi.
- LE CROSS ÉCOLE-COLLÈGE: a eu lieu le mardi 15 novembre, pour les élèves du CE1 au CM2. Il a été un temps sportif fort qui a ponctué un cycle d'endurance réalisé à l'école durant plusieurs semaines. Merci aux parents accompagnateurs et à l'Amicale Laïque pour la prise en charge du déplacement en bus.
- LE SPECTACLE DE FIN D'ANNÉE a eu lieu le dimanche 11 décembre 2022 dans la salle des fêtes, les enfants ont été ravis de présenter leurs créations à un public à nouveau très nombreux. Les parents d'élèves, via l'amicale laïque, ont offert un goûter aux enfants et aux spectateurs.
- CYCLE GYMNASE: Les élèves de maternelle/CP ont utilisé le dojo, pour pratiquer différents déplacements au sol, des activités gymniques. Les élèves de CE/CM ont pratiqué du hockey dans la grande salle. Merci aux parents accompagnateurs et à la mairie pour la prise en charge des déplacements en bus.
- LES ELEVES DE CE/CM ONT ASSISTE A UN SPECTACLE ce lundi 3 avril à Lamastre. Le cachet du spectacle et les frais de transport ont été pris en charge par la mairie.
- CYCLE PISCINE: Les élèves de toute l'école iront à la piscine en fin d'année, les mardis matins de mai et juin. Le planning d'accompagnateurs est bien rempli : merci aux parents ayant passé l'agrément pour pouvoir accompagner les enfants dans l'eau.
- CLASSE DÉCOUVERTE : Les élèves du CE1 au CM2 partiront une semaine en Sud-Ardèche, à LABEAUME dans le village vacances « la Buissière », du lundi 22 mai au vendredi 26 mai. Une réunion permettant de fixer les derniers détails a été organisée avec les familles ce jeudi 6 avril.
- Une après midi sportive aura lieu à Lamastre avec toutes les écoles du canton le lundi 15 mai. Le thème sera l' « orientation ». Les élèves de maternelle et CP seront au Pont de Tain ou au city-parc, les élèves de CE/CM et 6^{ème} du collège utiliseront l'espace du stade de Rugby et ses abords. Le départ aura lieu dans la matinée afin de visiter l'arboretum le matin et de pique-niquer sur place. Les frais de déplacement seront pris en charge par l'Amicale.
- SORTIE SCOLAIRE MATERNELLE/CP: Les élèves de maternelle/CP se rendront à Peaugres le lundi 5 juin. Les frais de visite et de déplacement pour cette sortie seront pris en charge par l'Amicale (380 euros + 445 euros).
- Les élèves de CP seront accueillis une demi-journée par Yann en fin d'année scolaire, afin de créer une passerelle pour l'année prochaine. Les nouveaux élèves de PS seront accueillis un soir de fin d'année à 17h (visite des locaux, temps partagé avec l'enseignante et l'ATSEM). Les dates seront communiquées ultérieurement.
- L'école est engagée dans le dispositif « Notre école faisons là ensemble ». Les enseignants ont réuni les familles mardi 28 mars pour continuer à construire un projet d'école pour les 3 prochaines années. La municipalité a également été concertée. Un projet sera déposé prochainement (idéalement d'ici la fin de l'année scolaire) auprès du Conseil National de Refondation de l'école, en vue notamment de prétendre à un soutien financier du Fonds d'Innovation Pédagogique. Une réunion spécifique à ce sujet aura à nouveau lieu lorsque les enseignants auront eu des retours de ces instances.

III. LE CADRE DE VIE (*Les locaux et leur environnement immédiat, le mobilier, hygiène et sécurité*)

– Garderie périscolaire du matin

L'ouverture des portails durant la garderie du matin (7h30 à 8h30) pose question : une discussion sera conduite avec Fabienne afin de savoir quelles règles mettre en place pour que les entrées de personnes soient visibles depuis la grande cour lorsque l'accueil s'effectue dehors. Par ailleurs, les classes n'ont pas à être utilisées si l'adulte référent est dans la cour.

– Garderie périscolaire du soir :

Les parents d'élèves demandent qu'aucun autre adulte hormis Céline ne soit présent pendant les temps de garderie périscolaire du soir (de 16h30 à 18h30) ; En effet, cela pose un souci de référent pour les enfants.

Par ailleurs, la question de la vente de tickets de cantine par Céline durant ce créneau horaire pose question : il y a en effet un temps assez intense de 16h30 à 16h45, où Céline doit pouvoir se rendre disponible pour accueillir les enfants inscrits au périscolaire, et le passage quotidien de famille ne facilite pas cet accueil. Par ailleurs, cela ne facilite pas les temps de sorties des élèves et des enseignants. Il est décidé de remettre en place une permanence pour la vente des tickets de cantine directement au secrétariat à compter de la rentrée de septembre. Les horaires de permanence seront communiqués directement par la mairie d'ici la fin de l'année scolaire.

– Achat et aménagements divers

Un ordinateur portable a été acheté pour la direction d'école. L'enseignante remercie la municipalité pour cet investissement permettant de travailler dans de bonnes conditions.

Le bac à sable installé dans la petite cour est très prisé par les enfants et constitue un réel espace de jeu dans la cour. La jardinière, quant à elle, accueille ses premiers narcisses et tulipes. L'enseignante remercie la municipalité pour ces aménagements.

Certains adultes et enfants de l'école viennent à vélo. Les enseignants demandent s'il serait possible d'avoir un rack à vélo. La mairie en disposera prochainement, probablement au niveau des petits emplacements de parking.

– Sécurité dans les locaux

Les toilettes du bas ont un problème d'alimentation en eau.

La porte de la classe maternelle est très difficile à ouvrir et fermer (les enfants les plus jeunes n'y arrivent pas). Le loquet extérieur de la deuxième porte est cassé, la porte a du mal à rester ouverte par période de vent.

De gros problèmes de chauffage ont eu lieu toute la saison hivernale (coupe quotidienne quasiment) : les enseignants demandent où en sont les travaux de maintenance ? La chaudière est normalement réparée, il ne devrait plus y avoir de pannes.

Les plates-bandes fleuries au-dessus du parking continuent d'être utilisées par les enfants : la mairie va installer une signalétique demandant de ne pas les piétiner : merci d'encourager vos enfants à respecter cette demande.